



2024年12月5日

東日本旅客鉄道株式会社

高崎支社

## ソース×リョーモー 両毛線をソースで染め上げます！

前橋エリア(群馬県)～小山エリア(栃木県)を両毛線がつなぐ両毛エリアは、古くからソースを使ったグルメが根付いており、ソースカツ丼やじゃがいも入り焼きそばなど、地元で愛されるたくさんの名物があります！この両毛エリアにおいて、この冬から「ソース×(かける)リョーモー」を掲げた企画をスタートします。今回は両毛線にスポットライトを当てて、イベントや情報発信を地域の皆さまや関連企業の皆さまと連携して展開していきます。まずは両毛線に乗ってソースの味で、香りで、満たされてみませんか！？この「ソース×リョーモー」のブランディングに地域の皆さまと一体となって取り組むことで、両毛エリア全体の魅力を再発見し、磨き上げ、地域の活性化を推進していきます。

### 1 概要

#### (1)「ソース×リョーモー」に込めた想い

「ソース“かける”リョーモー」には、両毛エリアに根づくソースをかける名物グルメと、地域に点在するソース食文化と地域の魅力をかけ合わせるという、ふたつの“かける”想いが込められています。

#### (2)ロゴマークの作成

両毛エリアがソースグルメの魅力が満載であることと、ワクワクを感じられるデザインです。学校法人白百合学園 足利デザイン・ビューティ専門学校の学生に作成していただきました。



ロゴマーク

### 2 両毛線における取り組み

#### 「ソース×リョーモー」の両毛線周遊パンフレット配布

学校法人白百合学園 足利デザイン・ビューティ専門学校と連携して、両毛線のおすすめソースグルメ・商品を掲載したソース周遊パンフレットを作成します。約60駅(両毛線、高崎線、宇都宮線、東京の主要駅)に50,000部配布予定です。パンフレットを片手に両毛線沿線のソースグルメ巡りをお楽しみください！



パンフレット

**(1)配布期間**

2025年1月25日～5月末を予定 ※なくなり次第終了

**(2)両毛線ソースグッズプレゼントキャンペーン**

パンフレットのクロスワードを解いてアンケートにご協力いただくと、両毛線ソースグッズをプレゼントします。(先着100名)グルメに関連した問題をパンフレット掲載店舗と駅の改札内に設置します。

**(3)各駅のソースグルメ ※一例 ～両毛線沿線にはこんなに個性的なソースグルメがたくさん！～**

|   |  |  |  |  |  |
|---|--|--|--|--|--|
| <p>前橋駅：<br/>ソースせんべい</p>  | <p>伊勢崎駅：<br/>ソースもんじゃ</p>  | <p>桐生駅：<br/>ソースカツ丼</p>  | <p>足利駅：<br/>足利シューマイ</p>  | <p>佐野駅：<br/>いもフライ</p>  <p>黒からあげ</p>  | <p>栃木駅：<br/>じゃがいも入り<br/>焼きそば</p>  |
| <p>ウスターソースを使用したせんべい！</p>  | <p>なつかしいソース味の<br/>もんじゃ焼き！</p>  | <p>揚げたてのカツにソー<br/>スをぐらせた丼物！</p>  | <p>肉が入っていない、ソ<br/>ースをかけて食べる<br/>シューマイ！</p>   | <p>衣にソースの風味が<br/>香るヤミツキの味！</p>   | <p>じゃがいもが入った<br/>ボリューム満点の焼<br/>きそば！</p>  |

**3 ソース新年祭の開催**

「ソース×リョーモー」の始まりとして、沿線自治体やソースに関連する企業とグルメが集めたソース新年祭を開催します。両毛エリアのソース食文化を見て、食べて、体感できるイベントです。

**(1)開催日時・場所**

2025年1月25日(土)11時～15時 JR両毛線 岩舟駅前 岩舟タクシー駐車場(栃木市岩舟町)

※12時頃から「ソース×リョーモー」キックオフセレモニーをイベントステージにて開催予定

**(2)イベント内容**

- ソース関連企業のブース出店
  - ・パンフレットで紹介するソース関連店舗のキッチンカーや屋台が集合します。
  - ・その他、栃木市観光協会、佐野市観光協会、足利市観光協会等の出店を予定しています。
- ソースキャンペーンの開催
 

当日イベント会場内のキャンペーンに参加いただくと、ソースおみくじをお楽しみいただけます。
- ソーストークショーの開催
 

ソース関連企業同士のトークセッションを行います。
- 鉄道ブース・その他
 

東武鉄道株式会社のPRブース、JRからは体験型のブースを出店します。  
当日は岩舟駅にソース色のDE10形ディーゼル機関車がやってくる！



ディーゼル機関車

#### 4 今後の展開

2025年5月頃には、魅力あるソースグルメを提供する店舗や企業が参加する大規模ソースイベントの開催を予定しています。両毛エリアのソース食文化を広く知っていただき、将来的にはエリア内外のたくさんの方にソースグルメを気軽に食べ歩いていただけるよう、地域の皆さまと一体となって両毛エリアのにぎわいづくりに取り組めます

※輸送障害等の影響でイベントの内容が変更、または中止となる場合があります。

※写真・イラストはすべてイメージです。